



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

VIERNES 27 DE AGOSTO DE 2010

MINISTRO

PRESIDENTE GARCÍA LLEGA A AREQUIPA

AREQUIPA | El presidente de la República, Alan García Pérez, y el ministro de la Producción, José Gonzales Quijano, inauguran hoy la ampliación de la planta de Aceros Arequipa. Será en la calle Jacinto Ibáñez del Parque Industrial, donde también arribará el presidente ejecutivo de Corporación Aceros Arequipa, Ricardo Cillóniz Champín. La ceremonia está prevista para las 10:00 horas; después del acto protocolar el mandatario de la nación encabezará una visita a la ampliación de la planta. El incremento del consumo local del acero por las nuevas edificaciones terminaron por convencer a la corporación de ampliar sus plantas de laminación de Pisco y Arequipa. Esta nueva infraestructura que se realizó con una inversión de 280 millones de dólares permitirá duplicar la producción de Aceros Arequipa, que ahora bordeará las 900 mil toneladas métricas al año. También producirán 300 mil toneladas anuales de hierro esponja. (Correo Arequipa).

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=5&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=14&txtNota_id=422271

PESQUERAS INVERTIRÁN US\$ 250 MILLONES

El sector industrial crecerá 6.5% este año, dijo el ministro Gonzales

Las empresas pesqueras invertirán alrededor de 250 millones de dólares con el objetivo de ampliar sus líneas de producción para consumo humano directo (CHD), adelantó el ministro de la Producción, José Gonzales.

"Tenemos programas de impulso a la actividad conservera y de congelados y vemos con mucho beneplácito que hay más anuncios de nuevas inversiones por parte de las diferentes corporaciones en lo que se refiere al CHD."

Las inversiones empiezan a ejecutarse entre el último trimestre del presente año y continuarán en 2011, precisó. Explicó que estas inversiones permitirán a las empresas una mayor producción de conservas, congelados y ampliación de capacidad instalada pero, sobre todo, el cumplimiento de normas y estándares ambientales y sanitarios, que son importantes para este sector. "Las empresas que producen para consumo humano indirecto (CHI), es decir, harina y aceite de pescado, ahora están ingresando con fuerza al tema del CHD, especialmente al rubro conservas y congelados." Preciso que las compañías pesqueras que están comprometiendo las inversiones más importantes son las que justamente pertenecen al conglomerado que se dedica a la producción de harina y aceite de pescado. Entre ellas se encuentran Tecnológica de Alimentos (TASA), Pesquera Diamante, Pesquera Hayduk, Corporación Pesquera Inca (Copeinca) y Austral Group; y además hay un buen número de pequeñas y medianas empresas que también lo están haciendo. Dijo que este año se espera que el sector industrial crezca 6.5% debido al comportamiento positivo de la manufactura no primaria, y también se prevé un mejor desempeño de la actividad pesquera. "El mes pasado se registraron números positivos en relación a la producción para CHI y queremos impulsar ahora la recuperación plena de lo que es el CHD pues está relacionado con la alimentación popular", comentó. (El Peruano 8)

PESQUERÍA

RANKING PESQUERO

Las pesqueras exportaron productos por un total de US\$ 1,227.36 entre enero y junio, cifra que representó un incremento de 3.63 %. (Gestión 14, Expreso 2a)

CUESTIÓN DE PRECIO?

La semana pasada, Humberto Speziani, asesor de la Alta Dirección de Tecnológica de Alimentos (TASA), reveló que el grupo Brescia había desistido de comprar una empresa salmonera en Chile (Gestión 20.08.2010). Según el diario estrategia el grupo peruano habría declinado en su afán de comprar una firma salmonera por diferencias en el precio en juego, de acuerdo a fuentes cercanas al proceso. Aunque no se revelaron las empresas que fueron

sondeadas por el holding de origen peruano, los montos implicados en la negociación previa a la compra no concretada habrían sido más elevados de lo que tenían contemplado ofrecer en principio, dejando atrás su aspiración que estaba contenida en sus planes de expansión a nivel regional, informó el diario chileno. (Gestión 14)

FUERTES OLAJES NO SE ALEJAN DE LA COSTA

LIMA | Los fuertes oleajes en el litoral costero peruano seguirán afectando las actividades portuarias, de pesca, recreación y deportivas entre hoy y el martes 31, informó ayer la Marina de Guerra del Perú. "Las condiciones atmosféricas en las latitudes medias y altas en el Pacífico generan el desarrollo de intensas perturbaciones que se expresan en oleajes anómalos y que llegan hasta los dominios marítimos del Perú", precisó. Las olas que se presentarán en la costa peruana serán de diversa intensidad. La Marina de Guerra recomienda continuar con las medidas de prevención. (Correo 4, RPP, CPN)

INTERVIENEN DOS EMBARCACIONES EN LA CRUZ

LIMA | La Capitanía de Puerto de Zorritos intervino ayer en Caleta La Cruz dos embarcaciones denominadas "Don Jorge" y "Jesús es mi guía", las cuales no contaban con documentación ni permisos de pesca para operar en las 5 millas marítimas de Tumbes. Se decomisó dos toneladas de pescado que serán repartidas entre los comedores populares de la ciudad. (Correo 6)

MYPE E INDUSTRIA

GOBIERNO DARÍA DECRETOS PARA MEJORAR CÓDIGO DE CONSUMO

"Estamos evaluando que soluciones se pueden dar", aseguró la ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, reconociendo que el Código de Consumo aprobado por el Congreso contiene varios temas que podrían resultar polémicos, aunque dijo que en su conjunto es una ley favorable. Anotó que probablemente se darían decretos complementarios para solucionar los aspectos críticos, como es el caso del endoso a terceros en boletos para viajes nacionales. "La observación o no de una ley la hace el presidente, no los funcionarios, nosotros contribuimos con observaciones y proponiendo como solucionar (algún tema)", resaltó luego de participar en el Foro Anual de Economía del Colegio de Economistas de Lima. (Gestión 8)

SE COMPRARÁ 30% MÁS MAQUINARIA PESADA EN EL 2010

La venta de maquinaria pesada en el Perú para los sectores agrícola, minero y construcción estará entre los US\$800 millones y US\$900 millones al cierre del 2010 debido a la aceleración económica del país, proyectó Giogio Mosoni, gerente general de Ipesa, representante de John Deere en el país. Según el ejecutivo, esto significará un incremento de 30% con relación a lo obtenido el año pasado. (Gestión 14, El Comercio B8, La Primera 11)

EL CEBICHE, LA ESTRELLA DE I FERIA GASTRONÓMICA "SABOR Y SAZÓN"

LIMA | La I Feria Gastronómica Regional "Sabor y Sazón" que empieza hoy tendrá como plato estrella el cebiche, informó el titular regional de Turismo, Wolfo Alonso López. Serán alrededor de 10 mil porciones de este delicioso potaje marino las que se preparen durante el evento que se realizará en el Malecón Tercer Milenio. (Correo 6)

TOPS DE ALPACA

Las exportaciones de pelo fino cardado o peinado de alpaca (tops de alpaca) crecieron 90.6% entre enero y julio, alcanzando los US\$ 23.8 millones, mientras que en volumen avanzaron 70.3% (2,275.1 toneladas métricas), reportó la consultora Maximixe. El crecimiento estuvo sustentado por las mayores ventas a Taiwán, con 466.1% de incremento en el valor exportado. (Gestión 14, La Primera 11)

EN EL 2011 CAÑA BRAVA VOLVERÁ A EXPORTAR ETANOL

Caña Brava planea retomar la exportación de etanol el próximo año. Juan Llosa, su directivo, reveló que lo harán cuando empiece la producción de su competidora Maple. Cabe recordar que Caña Brava detuvo sus envíos al exterior por priorizar el mercado interno, informó Biznews.pe. Asimismo, Llosa recalca que el objetivo de su empresa es elevar su producción en 30% en 2011. (El Comercio B8)

BAUDUCCO BUSCA EL MERCADO NACIONAL

Bauducco, el mayor productor brasileño de panetones, galletas, barras rellenas, entre otros, informó que expandirá sus ventas desde Lima a todo el Perú. Para lograr este propósito, la

compañía eligió como su representante a Axur, compañía del Grupo Sandoval. (El Comercio B8)

EXPORTACIONES HABRÍAN CRECIDO 23% EN JULIO

Las exportaciones habrían crecido 23% en julio sumando US\$2,879 millones, mientras que en el acumulado de enero a julio habría avanzado 36.1% con envíos valorizados en US\$18,649 millones, según cifras preliminares de Aduanas, informó la Asociación de Exportadores (ADEX). Destaca el desempeño del subsector textil, que tuvo un crecimiento de 6% con ventas por US\$203 millones en julio. En tanto, en prendas de vestir hubo una caída de 5%. (Perú 21-10, Expreso 2a)

ALICORP GARANTIZA COMPRA DE TRIGO A AGRICULTORES CAPACITADOS

...() De allí que en 1994 Alicorp decidió trabajar de la mano con agricultores de trigo durum del Perú por una sencilla razón: "Nos dimos cuenta de que el trigo nacional no contaba con los estándares de calidad para la fabricación de productos derivados de la harina", dice Stefan Stern, director de desarrollo de negocios de Alicorp. La solución era formar una cadena productiva que asegurara la calidad del trigo que se cosecha en los valles de Majes, Tambo y Cotahuasi en Arequipa; Huari en Áncash y Sitacocha y Condebamba en Cajamarca. Para lograr que cada hectárea de trigo durum sea más productiva, Alicorp empezó por vender (a crédito o al contado) a ciertos agricultores una semilla certificada y adaptada al clima peruano. "Allí evaluamos la participación de campesinos que logren cumplir con los tiempos de entrega establecidos", dice Stern...() Esto ha permitido que los productores de trigo durum insertos a la cadena de Alicorp logren pasar de obtener 600 kilos de trigo por hectárea a un promedio de 2.500 kilos por hectárea en cada cosecha. (El Comercio B10)

CONSUMO PER CÁPITA DE CAFÉ LLEGARÁ AL KILO

¿Dentro de unos cinco años el Perú duplicará su consumo per cápita de café, de tal forma que pasará de los 500 gramos al kilo anual, afirmó el presidente del Comité de Industriales Cafetaleros de la Sociedad Nacional de Industrias (SNI), Fernando Holguín. El duplicar el consumo, sostuvo Holguín, es producto de una campaña que se inició desde hace un par de años entre productores, exportadores e industriales cafetaleros. (El Comercio B11)

HASTA 12 EMPRESAS PANAMEÑAS ANALIZAN INGRESAR AL PAÍS

El Perú se sigue posicionando como uno de los principales destinos de inversión de las empresas latinoamericanas y a esta ola de capital extranjero se sumarían ahora de 10 a 12 firmas panameñas. Así lo aseguró el presidente de la Cámara Peruano-Panameña, Hugo Sologuren, quien dijo que su participación en el país podría concretarse en el transcurso de este año. Explicó que son tres los principales rubros de interés de los empresarios panameños: agricultura, transporte y minería (nicho principal de inversión de los grupos económicos de dicho mercado en el Perú). (Gestión 13 , El Peruano 13)

PERÚ Y PANAMÁ BUSCAN TLC

Los gobiernos del Perú y Panamá se comprometieron a propulsar la negociación de un Tratado de Libre Comercio (TLC) entre los dos países, y ese acuerdo deberá ser suscrito antes de que concluya este año. El compromiso fue suscrito por los ministros de Comercio Exterior de Perú y Panamá, Martín Pérez y Roberto Henríquez, luego de que los mandatarios de ambas naciones, Alan García Pérez y Ricardo Martinelli, se reunieran en privado durante más de una hora y arribarán a diferentes acuerdos, entre ellos el comercial. (La República 6, El Comercio B9, Gestión 12, Expreso 2, Correo 7, La Primera 10, El Peruano 2)

ACEROS AREQUIPA BUSCA INCREMENTAR SUS EXPORTACIONES A BOLIVIA Y BRASIL

El presidente ejecutivo de la Corporación Aceros Arequipa, Ricardo Cillóniz, afirmó hoy que la empresa busca incrementar sus exportaciones a Bolivia y Brasil con la reciente ampliación de la capacidad productiva de sus plantas.

Sostuvo que como parte de sus planes de inversión, Aceros Arequipa culminó la ampliación de la planta de laminación N° 1, en Arequipa, lo que le permitirá producir 150,000 toneladas métricas adicionales por año de producto terminado. Esta producción se suma a las 100 mil toneladas que produce actualmente, alcanzando las 250 mil toneladas anuales en Arequipa, agregó.

"Aceros Arequipa es el principal abastecedor de productos largos de acero al hermano país de Bolivia, mercado en el cual es el líder del sector, y se constituye en un activo representante de la actividad exportadora del Perú", indicó. Explicó que la ampliación de la planta en Arequipa permitirá a la empresa nacional continuar con las crecientes

exportaciones a Bolivia y en un futuro incrementar significativamente su participación en el importante mercado de Brasil. (Andina, Gestión web site)

EMPRESAS AREQUIPEÑAS SE ABREN PASO EN EL MERCADO TEXTIL

La empresa textil en Arequipa se abre paso acelerado, y es que luego de Lima, la ciudad es vista como un foco de producción importante, donde por año el movimiento económico es de US\$ 40 millones, en una sola empresa (Incalpaca), sentándose así un precedente importante. Bajo ese criterio, empresarios de la capital muestran interés en descentralizar el mercado con miras a la exportación, por lo que buscan su participación en una de las ferias más importantes del país, "Expo Textil 2010", que reunirá a 200 empresarios de este rubro y calzado. La actividad se realiza por cuarto año consecutivo en la capital. De acuerdo a Juan Carlos Álvarez, representante del comité organizador; en la ciudad, preliminarmente, se cursaron ocho invitaciones a diversas empresas, entre ellas, Michell, Franky & Ricky, Inca Top, Promex, entre otras. De éstas, sólo Promex ha respondido de forma positiva, aunque se espera la respuesta de por lo menos tres en los demás días. La meta para este año es alcanzar US\$ 10 millones 500 mil, a diferencia del año pasado que fue de US\$ 9 millones 600 mil. No obstante, se realizarán cinco ruedas de negocios, donde asistirán empresarios de más de cinco países. Mejorarán calidad: Con estas perspectivas, Angel Aragón Estrada, representante de la Gerencia Regional de Comercio Exterior, comentó que se negocia la contratación de diseñadores de la capital para fortalecer a las Mype, que producen tejidos de alpaca, a mano y lana con aplicaciones de pedrería y cuero. En la actualidad, existen cuatro, laborando para empresas privadas. Empresas: En la ciudad, hay 270 empresas productoras de calzado formales, sin embargo, el grueso es superado por informales. (Noticias Arequipa). <http://www.diarionoticias.com.pe/local5.html>

ACTUALIDAD

MEF AJUSTA A 6.8% PROYECCIÓN DE CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA ESTE AÑO

La titular del portafolio del jirón Junín, Mercedes Aráoz, reiteró que se mantienen las reglas fiscales, y adelantó que la presión tributaria se ubicará, a finales del gobierno, alrededor de 15%. Adelantando algunas cifras del Marco Macroeconómico Multianual (MMM) revisado 2011-2013, la ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, señaló que el nuevo estimado de crecimiento de la economía para este año es 6.8%. El Gobierno inició el año con un estimado de expansión de la economía de 5% para el 2010, posteriormente, en mayo de este año, en el MMM 2011-2013, ajustó su proyección a una variación de 5.5%, y, ahora, revisando esta proyección, el MEF la ha fijado en 6.8%. (Gestión 4, La República 12, Perú 21-2, Expreso 2ª, Correo 7)

GOBIERNO EVALÚA CAMBIO EN LA PREGUNTA DEL REFERÉNDUM

Ahora que el referéndum para ver si se devuelven los aportes al Fondo Nacional de Vivienda (Fonavi) está a la vuelta de la esquina, el presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén, informó que el Gobierno está estudiando la eventual modificación de la pregunta en la cédula de sufragio. "Estamos evaluando, con algunos juristas, la posibilidad de replantear el tema, cómo explicarle al país esto que, en última instancia, lo único que va a hacer es afectar a los más pobres", declaró el primer ministro, quien descartó de plano la devolución individual de dinero a los aportantes. Velásquez reiteró lo dicho por el presidente Alan García en el sentido de que el eventual triunfo del Sí en la consulta del próximo 3 de octubre significaría un costo aproximado de 20 mil millones de soles y que el desembolso de ese dinero implicaría el aumento del Impuesto General a las Ventas a por lo menos 23%. (Perú 21-6, La República 5, La Primera 7, Correo 8)

PRESUPUESTO PARA EL 2011 CRECE 11%

El Consejo de Ministros aprobó el proyecto de Ley de Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2011, del cual el sector Transportes y Comunicaciones representa el 11,7%. El monto del presupuesto no será revelado hasta que llegue al Congreso de la República. (El Comercio B5, Expreso 3)

REFORMA MILITAR-POLICIAL TIENE S/. 600 MILLONES

Mientras se terminan de afinar los últimos detalles del Presupuesto General de la República para el Año Fiscal 2011, que como adelantamos será mayor entre 6% y 7% al presupuesto de este año, se van conociendo algunos detalles. La titular del MEF, Mercedes Aráoz, precisó que las demandas por recursos adicionales superaron los S/. 27,000 millones, siendo el 79% del Gobierno Central, y el resto de gobiernos nacionales. (Gestión 4)

MTC NO QUIERE QUE EN CONCESIÓN DEL MUELLE NORTE SE REPITA LO DE PAITA

Titular de este portafolio, Enrique Cornejo, propone que empresa que ofrezca la menor tarifa se haga cargo del proyecto. Aseguró que se han fijado requisitos altos para que competidores sean de igual talla que DPW o más alta. "En la concesión del Muelle Norte del Callao he propuesto que el factor de competencia no sea el nivel de inversión, sino la menor tarifa, para que no se repita lo sucedido en el puerto de Paita", expresó el ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo. En octubre del año pasado la empresa concesionaria del puerto de Paita, una vez que se hizo cargo del terminal, incrementó las tarifas portuarias, lo cual suscitó el reclamo de las líneas navieras y exportadores ante ProInversión por haber permitido ese aumento. (Gestión 5)

MINISTROS NO DEJARÁN DE INAUGURAR OBRAS

Pese a las críticas que ha despertado la participación de autoridades de gobierno en inauguraciones de obras en todo el país en plena campaña municipal y regional, el premier Javier Velásquez Quesquén señaló que lo seguirán haciendo porque la ley no lo impide. "Los ministros no dejarán de participar porque no lo prohíbe la ley, no somos candidatos. Entonces mejor modificamos la Constitución y que el Poder Ejecutivo deje de funcionar. Puede haber muchas suspicacias, pero los ministros no pueden dejar de actuar", acotó. (La República 5)

TELEFÓNICA DEBE EXPLICAR ALZA DE TARIFA

El inesperado incremento de S/.4.592 en el cargo fijo mensual de 500 planes postpago de Telefónica Movistar cogió por sorpresa al ministro de Transportes y Comunicaciones (MTC), Enrique Cornejo, quien afirmó que la empresa debe explicar ante el Osiptel las razones de su reciente aumento. Asimismo, Cornejo destacó que una vez que la operadora de telecomunicaciones haya presentado sus argumentos al ente regulador, Osiptel debe dar una opinión en función del marco legal vigente y evaluar si se justifica el incremento efectuado el 24 de agosto último. "Ahora, lo bueno es que si como usuarios consideramos que no nos satisface esa tarifa o consideramos que el servicio no es el adecuado, nos podemos mudar a otra compañía lle vándonos nuestros números sin problemas, esa es la ventaja que tenemos en este momento", dijo. (La República 14)

LOURDES FLORES PIDE SE RESPETE EL REFERÉNDUM DE LOS FONAVISTAS

En contraposición a las advertencias del gobierno sobre las consecuencias catastróficas que traería para la economía un triunfo del 'Sí' en el referéndum fonavista, la candidata a la alcaldía de Lima por PPC-UN, Lourdes Flores Nano, se pronunció a favor de esta consulta y de respaldar una demanda que considera justa. "Si hemos llegado a este punto y la ciudadanía debe expresar su punto de vista, pues creo que hay que votar por el sí", señaló Flores tras participar en el foro 'Cultura, Desarrollo y Gobierno' que organizó la Universidad Científica del Sur entre los postulantes a la alcaldía de Lima Metropolitana. Opinó que el reclamo de los aportantes al Fonavi tiene asidero y un hábito de justicia porque se trata de recursos de los trabajadores que tuvieron un destino distinto al originalmente planteado. No obstante, también fue clara en señalar que el referéndum no solucionará el problema en sí, sino que obligará al gobierno a tomar acciones para resolverlo. (La República 4)

PIDE SE REFORME RÉGIMEN DE CAS

Negreiros propone que CAS sea una modalidad transitoria, y no perenne como ahora, para incorporar a trabajadores estatales a planilla. Proyecto de ley presentado por el parlamentario recoge dicha intención. El congresista aprista Luis Negreiros Criado recalcó la necesidad de que el Congreso de la República discuta a la mayor brevedad la reforma del régimen de Contratación Administrativa de Servicio (CAS), dado que tres sentencias expedidas por las diferentes Corte Superior de Justicia, de Cajamarca, San Martín y Lima, establecieron la inconstitucionalidad de los contratos CAS. Por ello, el parlamentario recalcó que estas sentencias confirman que el Decreto Legislativo N° 1057 debe ser modificado con el objeto de convertirlo en uno de tránsito hacia la incorporación de los antiguos trabajadores bajo la modalidad de Servicios No Personales (SNP) a la carrera pública.

CAS recorta derechos .- El parlamentario aprista se refirió a LA PRIMERA sentencia emitida por la Sala Especializada Civil de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca, (expediente N° 055-2009-SEC y publicada el 30 de octubre de 2009). "En este caso, una trabajadora contratada mediante CAS demandó al Instituto Nacional de Cultura al dar por concluido su contrato CAS. La decisión de la Sala Superior ordenó la reposición de la demandante en las labores que, antes de extinguirse el CAS, venía prestando en la entidad estatal demandada", precisó. (La Primera 10)

PRESIDENTE GARCÍA ASEGURA NO TORCERÁ VOLUNTAD DEL PUEBLO EN ELECCIONES

El presidente Alan García sostuvo hoy que él quiere hacer una democracia limpia y transparente, que no torcerá la voluntad del pueblo ni de Dios, y afirmó que ningún empleado público debe utilizar recursos del Estado para respaldar ninguna campaña electoral. "Lo que tenga que ser por la voluntad del pueblo y de Dios no lo voy a torcer yo, y no tengo la pretensión de tener una fuerza extraordinaria que me permitiera orientar resultados" electorales, expresó. En otro momento de sus declaraciones a la prensa arequipeña, señaló que "garantizo que ningún empleado público debe utilizar (recursos del Estado) ni ministro ni funcionario ni secretaria ni un papel ni una camioneta ni una palabra". (Rpp web site)

PCM DESTINA MÁS DE S/. 5 MILLONES A MUNICIPIOS DE 6 REGIONES PARA PROYECTOS DE INVERSIÓN

Como parte del Programa de Reparaciones Colectivas (PRC), la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) transferirá S/365,043.7 nuevos soles a municipios de los departamentos de Apurímac, Ayacucho, Huánuco, Huancavelica, Junín y San Martín para la ejecución de proyectos de inversión.

La transferencia financiera se efectúa en mérito a dos resoluciones ministeriales publicadas hoy en el boletín de Normas Legales del Diario Oficial El Peruano, las cuales indican que serán beneficiadas 54 comunidades. En Ayacucho se ejecutarán 18 proyectos, en Apurímac 13, en Junín 13, en Huánuco cinco, en Huancavelica cinco y en San Martín dos. (Andina)

MINCETUR INVIRTIÓ S/. 850,000 PARA MEJORAR ATENCIÓN A TURISTAS DE BRASIL Y BOLIVIA

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) informó hoy que a través del Plan Copesco Nacional se inauguró la obra denominada Acondicionamiento Turístico del Ingreso a la ciudad de Iñapari, en Madre de Dios, que demandó una inversión de 850 mil soles y permitirá recibir a turistas de Brasil y Bolivia. Indicó que esta obra tiene por objetivo mejorar las condiciones turísticas de ingreso a Iñapari, ciudad trifronteriza con Brasil y Bolivia, cambiando la imagen del Perú y convirtiéndola en un lugar de encuentro con los vecinos de esos países para impulsar el flujo de turistas con el estado brasileño de Acre. (Andina)

TARIFAS DE BANDA ANCHA SE REDUCIRÁN A PARTIR DEL PRÓXIMO AÑO POR MAYOR COMPETENCIA, PREVÉ MTC

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) estimó hoy que a partir del próximo año se reducirán las tarifas del servicio de Banda Ancha en el Perú debido a que se incrementará la competencia en el sector. "Con un nivel de penetración de 2.8 por ciento y pese a que hemos hecho un gran esfuerzo para hacer crecer el mercado y el número de usuarios en los últimos años, las tarifas individuales siguen siendo altas", señaló el ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo. Agregó que lograr la masificación de este servicio tendrá un beneficio automático que es el de menores tarifas para los usuarios. Señaló que la meta del gobierno es llegar al millón de conexiones en el 2011, y en el 2016 a los cuatro millones, y a medida que se vaya incrementando este número, los precios bajarán. (Andina, RPP Noticias)